

今日反禪産業の惨状を見るに当つては、いかにも極めて合理的な財貨供給をくり出していくの
心要を憚感する。内務省社会局の報告によれば、反禪産業に於ける保守的暴力が幾々は浮上
者の要求が全部實現する如きは殊に稀であるが、場合欠落者を出、筆頭は前回開いた所
に落としてゐることで、少しある筆頭に於ては、時効者が生活に窮り、戰斗力を失つて離散してしま
相当ある。然し反禪主側は、どうか經營困難と工場閉鎖と倒産につぶさうが、筆頭に於て
場主の破産等の數亦極めて多いのである。従つて京都反禪職工組合は不合理なる手続手段、
捨て平和的且合理的に一切の勞資關係を處理して産業發展平和化確立を計らひ、また、
而ち團体協約が徹底實じ工場主は職工組合を公認してこれを勞資問題を決定更に社
會合理化のためには、どうより職工組合協力を惜むことではない。斯くて團体協約は決して反禪
の秩序を許さず、公明なる方法にて、勞資条件の決定をばันべくすが、

実行方法

各工場主に向つて團体協約を締結させ、更に、更に、
この團体協約をもつて、べきである具体策は新評

ト一任

反禪工業組合確立支持に關す件

第六章 議案

説明者 国島泰次郎

我等の從事しておる反禪産業は中小商工業の無統制、個人的利己主義な自由競争の結果共
倒れ政黨没落せんとする傾向に支配されて最も悲惨至る状態を呈してゐるが、かかるに問
屋筋の債銀の競争下、多く工場主が無自覺に極度に産業を萎微せしめたゞかり世界的不況の原
因となるが、今田商工省は全國的に中小工業に産業統制を促し、自己本位の經營振りを清算し
せしめざすアーバン化を同じくして、産業發展のため反禪事業主はことに工業組合を創立して
生産の調節價格の協定、販賣、宣傳の産業統制が実現されんとしてある。

然しながら一方の反禪の外に、産業統制が完成されどほどの所ではない勞資統制なくして、工業
組合の發達は期し得ぬなり。

我等は勞資産業の協力の精神に依づて工業組合の確立を支持するものである。

一、執行方法 新任 許議員 一任

以上